

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan Peneliti kemudahan sehingga Peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada baginda tercinta yaitu Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafaatnya di akhirat.

Tidak lupa Peneliti mengucapkan syukur kepada Allah SWT atas nikmat sehat-Nya, baik berupa sehat fisik maupun akal pikiran. Sehingga Peneliti mampu menyelesaikan pembuatan skripsi ini dengan judul **“Peran Kelompok Wanita Tani (KWT) dalam Menghadapi Modernisasi Pertanian pada Usaha Tani Sayuran di Desa Gunungsari Kecamatan Sukaratu Kabupaten Tasikmalaya”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Adapun isi bab dalam skripsi ini dapat digambarkan sebagai berikut :

1. Bab I, merupakan bab pendahuluan yang berisi latar belakang permasalahan, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab II, berisi tinjauan teoretis yang terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan pertanyaan penelitian.
3. Bab III, berisi prosedur penelitian yang didalamnya terdiri dari metode penelitian, fokus penelitian, subjek dan objek penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV, berisi hasil penelitian dan pembahasan yang didalamnya terdapat kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah.
5. Bab V, berisi kesimpulan dan saran yang disusun oleh Peneliti berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan.

Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi peneliti, umumnya bagi semua pembaca yang menjadikan skripsi ini sebagai referensi terkait tema yang diangkat oleh peneliti. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kesalahan serta kekurangan. Untuk itu Peneliti mengharapkan kritik dan saran dari pembaca, supaya skripsi ini tersusun lebih baik lagi. Demikian, apabila terdapat banyak kekurangan pada skripsi ini mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Tasikmalaya, Juli 2023

Peneliti